
Les auxiliaires modaux

- La modalité permet au locuteur d’exprimer un jugement sur son énoncé 
- Les modaux sont des auxiliaires : ils ne prennent pas de « s » à la 3e 

personne et sont toujours suivis de la BASE VERBALE

Les auxiliaires modaux peuvent avoir plusieurs sens :

 CAN     / COULD     :
- La possibilité     :  

ex : He can come tomorrow = il peut venir demain                                              
                               We can’t help you = nous ne pouvons pas t’aider

          - La permission     :  
 ex : You can come back at midnight = tu peux (tu es 
autorisé à) rentrer à minuit

CAN possède une forme passée : COULD qui exprime ces deux valeurs, mais 
dans le passé : 

ex : When he was young, he could swim...
                  Last year, he could drive his father’s car…

En revanche, CAN ne peux  se mettre au futur  ou conditionnel. Dans le cas, il 
faudra utiliser son équivalent     :   

           - BE ABLE TO pour la capacité.
ex : I will be able to speak English at the end of the year.

 - BE ALLOWED TO pour la permission. 
          ex : I will be allowed to go out on Saturday night. 

 MUST  :
- L’obligation :
    ex : You must be there at 8! = tu dois être là à 8h !
      You musn’t be smoke here! = tu ne dois pas fumer ici! 

- La forte probabilité     :  
     ex : They must be at home now = Ils doivent être à la maison à 
                                                                              présent.

Must n’a pas de forme passée, future ou conditionnelle. Dans ces cas, il faudra 
utiliser son équivalent : HAVE TO pour l’obligation uniquement     !  



 WILL   :
                    - Sens futur, prédiction     :  

  ex : You will regret it someday ! = tu le regretteras un jour ! 
           You won’t be there on time ! = tu n’y seras pas à l’heure !

 MAY   :
            - La possibilité à 50%     :  
                 ex : She may come = il se peut qu’elle vienne

  - La permission     :
       ex : May I leave now please ? = puis-je partir à présent ?
                                         (plus poli que can)

 MIGHT   :
               - La possibilité très incertaine :
                    ex : I might arrive late = il se pourrait que j’arrive plus tard

 SHOULD     :
               - Le conseil :
                    ex : You should be nicer with your parents ! = tu devrais être     
                                                                               plus gentil avec tes 
parents !

ATTENTION

 Pas de « to » après les modaux
 Jamais 2 modaux à la suite
 Tous les équivalents des modaux sont des expressions ordinaires et 

s’emploient normalement : be allowed to, be able to, have to… C’est 
pourquoi on les utilise lorsqu’un modal ne peut se conjuguer à un 
certain temps…

Ex : I was allowed to leave at 10
                    He will have to be there in a minute!

 We aren’t able to swim...
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